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ISTITUTO COMPRENSIVO DI CORINALDO 
ANNO SCOLASTICO 2020/21 

 

CONSIGLIO D’ISTITUTO 
 

VERBALE N°21 
 

Mercoledì 19 maggio 2021, alle ore 18.00, in modalità digitale, si è tenuta la riunione del Consiglio 
d’Istituto, per discutere il seguente O.d.G.: 

1. Approvazione verbale seduta precedente 
2. Approvazione PON (Programmi Operativi Nazionali) 
3. Approvazione criteri per formazione classi a.s.2021/22 
4. Varie ed eventuali 

 
Presiede la riunione il presidente Nicoletta Pirani; verbalizza l’insegnante Angela Tommasetti. 
Risultano assenti Cristina Bucci, Lucilla Saccinto, Amanda Sebastianelli. Marilena Micci entra al 
punto n°2. 
 

1° punto O.d.G.: “Approvazione verbale seduta precedente” 
Il presidente ricorda che il verbale della seduta precedente del 28/04/2021 era stato 
precedentemente inviato a tutti i componenti. Non essendoci osservazioni in merito, si procede 
alla votazione.  
 

Si vota per l’approvazione del verbale n°20 di mercoledì 28 aprile 2021. 
Risultato della votazione (n°15 votanti): 1 astenuto (Linda Campolucci perché assente) - 14 
favorevoli 
Il Consiglio con 

DELIBERA N°115 
approva a maggioranza il verbale della seduta precedente. 
 

2° punto O.d.G.: “Approvazione P.O.N. (Programmi Operativi Nazionali)” 
Il Dirigente Scolastico fa presente che con il PIANO SCUOLA ESTATE sono state create tre linee di 
finanziamento e una di queste riguarda i progetti P.O.N. (Programmi Operativi Nazionali). In 
pochissimo tempo, con un lavoro complesso, sono stati presentati da tutti i plessi una serie di 
moduli che, se risulteranno finanziati, partiranno dal prossimo anno scolastico. Chiede quindi 
all’insegnante Lorella Campolucci, animatrice digitale d’Istituto,  di presentare una sintesi per dare 
una visione completa al Consiglio d’Istituto. 
L’insegnante Campolucci illustra dettagliatamente i moduli con attività laboratoriali di 30 ore 
ciascuno  presentati in risposta all’avviso pubblico per la realizzazione di percorsi educativi volti al 
potenziamento delle competenze e per l’aggregazione e la socializzazione delle studentesse e degli 
studenti nell’emergenza Covid-19. Il titolo del progetto P.O.N. è “Apprendimento e socialità” e si 
sviluppa su due filoni: 

 10.1.1A “Interventi per la riduzione della dispersione scolastica e per il successo scolastico 
degli studenti” 

 10.2.2A “Competenze di base” 
Al momento si tratta di formalizzare la candidatura inserendo: 

 la tipologia dei moduli scelti 
 gli ambiti che si vogliono potenziare 
 il titolo di ogni modulo 
 una breve descrizione di ogni modulo a integrazione di quella già impostata di default 
 la data di fine di ogni modulo 

Se la candidatura verrà accettata i docenti dovranno predisporre dettagliatamente tutti i progetti. 
Per la candidatura serve l’approvazione del Collegio Docenti e del Consiglio d’Istituto. 
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Si vota per l’approvazione dei progetti P.O.N. come sopra ampiamente illustrato e discusso. 
Risultato della votazione (n°16 votanti): favorevoli all’unanimità 
Il Consiglio con 

DELIBERA N°116 
approva all’unanimità i progetti P.O.N. come sopra descritto. 
 

3° punto O.d.G.: “Criteri di formazione classi a.s.2021/22” 
Il Dirigente Scolastico illustra i criteri di formazione classi discussi nel precedente Consiglio 
d’Istituto e aggiornati con le modifiche richieste. 
Infanzia 
Il Collegio Docenti designa una commissione per la formazione delle classi presieduta dal Dirigente 
o da un suo delegato (fiduciario di plesso o collaboratore del dirigente). 
I criteri sono i seguenti: 
 equilibrio gruppo maschile e femminile 
 gruppi eterogeni (di due età: 3-4, 4-5) o omogenei per età ed anticipo (se lo consente il numero 

delle sezioni concesse dall’Ufficio scolastico) 
 suggerimenti delle educatrici dell’asilo nido 
 eventuali segnalazioni dei servizi territoriali 
 separazione dei gemelli, in accordo con la famiglia 
 distribuzione di alunni di cittadinanza non italiana se di recente immigrazione 
Primaria 
Il Collegio Docenti designa una commissione per la formazione delle classi presieduta dal Dirigente 
o da un suo delegato (fiduciario di plesso o collaboratore del dirigente). 
I criteri sono i seguenti: 
 equilibrio numero complessivo degli alunni e gruppo maschile-femminile 
 gruppi omogenei per età ed anticipo 
 indicazioni della scuola dell’infanzia 
 presenza di situazioni problematiche 
 distribuzione equa sulla base dei livelli di competenza 
 separazione dei gemelli, in accordo con la famiglia 
 distribuzione di alunni di cittadinanza non italiana, se di recente immigrazione 
I suddetti criteri sono subordinati alla scelta del tempo normale o del tempo pieno da parte delle 
famiglie. 
Secondaria di 1 grado 
Il Collegio Docenti designa una commissione per la formazione delle classi presieduta dal Dirigente 
o da un suo delegato (fiduciario di plesso o collaboratore del dirigente). 
I criteri sono i seguenti: 
 equilibrio gruppo maschile e femminile 
 indicazioni della scuola primaria 
 presenza di situazioni problematiche 
 ripartizione equilibrata degli alunni sulla base dei livelli di apprendimento documentati dalle 

schede e sulla base delle indicazioni degli Insegnanti della Scuola Primaria 
 separazione dei gemelli, in accordo con la famiglia 
 distribuzione di alunni di cittadinanza non italiana se di recente immigrazione 
La scelta della II lingua straniera non deve condizionare l’equilibrio nella formazione delle classi, 
prevedendo  la contemporaneità oraria. 
 

Si vota per i criteri di formazione classi per l’anno scolastico 2021/22 come sopra illustrato e 
discusso. 
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Risultato della votazione (n°16 votanti): favorevoli all’unanimità 
Il Consiglio con 

DELIBERA N°117 
approva all’unanimità i criteri di formazione delle classi per l’anno scolastico 2021/22 come sopra 
descritto. 
 

4° punto O.d.G.: “Varie ed eventuali” 
Il Dirigente Scolastico fa presente che il Consiglio d’Istituto si dovrà riunire a breve per 
l’approvazione del Conto Consuntivo che non si è potuto portare all’ordine del giorno di questa 
sera perché i revisori dei conti non lo hanno ancora analizzato ed approvato. 
Nella stessa seduta verrà inserita anche la condivisione della scelta dei libri di testo  approvati dai 
team docenti. 
 

Chiede quindi al Presidente di poter inserire all’ordine del giorno l’adesione al progetto “Lo spreco 
utile”. Fa presente che si tratta di un progetto che intende recuperare tutto quel materiale 
(temperini, matite, colori….) che non si sa di chi è e che rimane accumulato a scuola. 
L’associazione “La casa di accoglienza familiare Ndangwini” si fa carico del ritiro del materiale e 
delle spese di spedizione a Maputo in Mozambico. La responsabilità sarà totalmente a carico della 
referente dell’associazione. 
Francesca Sassaroli la ritiene una bella iniziativa e propone di donare non solo materiale di 
“recupero”, ma anche materiale di consumo nuovo. 
Paolo Pietkiewicz è favorevole a questa lodevole iniziativa, ma non concorda sul donare materiale 
nuovo anche perché in questo modo viene alterato il significato originario del progetto. 
Enea Bartolini e Angela Tommasetti concordano con Paolo Pietkiewicz. 
 

Si vota per l’adesione al progetto “Lo spreco inutile” che intende recuperare materiale 
dimenticato a scuola come sopra illustrato e discusso. 
Risultato della votazione (n°16 votanti): favorevoli all’unanimità 
Il Consiglio con 

DELIBERA N°118 
approva all’unanimità l’adesione al progetto “Lo spreco inutile” come sopra descritto. 
 
Il Dirigente Scolastico ringrazia tutti i componenti per il lavoro svolto la scorsa seduta e anche per 
il lavoro di questa sera, rapido ed efficace. 
 
La riunione si conclude alle ore 18.50 
 

 
F.to Il Segretario verbalizzante 

Angela Tommasetti 

 
F.to Il Presidente 
Nicoletta Pirani 

 


